

## ABSTRAK

Perkembangan dunia digital memberikan kemudahan dalam aktivitas perpindahan dari informasi ke pengetahuan. Sehingga dengan kemudahan tersebut, tentu memberikan akses yang luas dalam pencarian sebuah informasi. Kelompok Ibu PKK RT 03 RW 02 Kelurahan Kelapa Gading Barat Jakarta Utara merupakan kelompok aktif dalam penggunaan media digital dalam pencarian informasi. Sehingga hal tersebut melatarbelakangi penelitian ini. Penelitian ini bertujuan untuk; (1) mengetahui ada dan tidaknya hubungan antara literasi digital dengan kemampuan evaluasi informasi; (2) mengetahui seberapa kuat hubungan antara literasi digital dengan kemampuan evaluasi informasi. Penelitian ini merupakan bentuk penelitian kuantitatif dengan metode analisis data deskriptif dan asosiatif. Penelitian ini dilakukan untuk memprediksi adanya hubungan antara variabel literasi digital yang akan diukur menggunakan kriteria dari Gilster dengan variabel kemampuan evaluasi informasi yang akan diukur menggunakan konsep CRAAP. Populasi pada penelitian ini adalah kelompok Ibu PKK RT 03 RW 02, Kelurahan Kelapa Gading Barat, Jakarta Utara yang beranggotakan 35 orang. Teknik sampel yang digunakan adalah teknik sampling total, dimana semua populasi dijadikan sebagai sampel. Hasil penelitian ini menunjukkan literasi digital yang sangat baik dengan perolehan data indeks sebesar 82,3%. Kemudian evaluasi informasi setiap dimensi diperoleh persentase sebesar 82,4% dalam kategori sangat baik. Pada pengujian hipotesis korelasi sederhana (*Bivariate Correlation*) menunjukkan bahwa literasi digital memiliki hubungan yang signifikan dengan kemampuan evaluasi informasi. Data tersebut menunjukkan bahwa nilai signifikansi menghasilkan nilai 0,000. Maka dari uji hipotesis ini mengartikan bahwa nilai  $H_0$  ditolak dan  $H_a$  diterima yang mendefinisikan terdapat hubungan positif dan signifikan antara literasi digital dengan kemampuan evaluasi informasi pada Ibu PKK RT 03 RW 02 Kelurahan Kelapa Gading Barat Jakarta Utara. Kedua variabel menghasilkan nilai korelasi sebesar 0,803 dengan tingkat hubungan sangat kuat. Sehingga dapat disimpulkan, bahwa pengujian hipotesis korelasi sederhana ini menunjukkan hasil yang positif yang memiliki arti jika tingkat literasi digital meningkat, maka kemampuan evaluasi informasi juga semakin meningkat.

**Kata Kunci :** Kemampuan Evaluasi Informasi, Komunitas Ibu PKK, Literasi Digital.